
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Попечительского совета школы-лицея №1 города Костаная 

от 11сентября 2019 г. 

 
Место проведения: школа-лицей №1, актовый зал  

Присутствовало: 9 человек (100% от общего числа членов Попечительского совета) 

Председатель Попечительского совета: Таутенова Э.Я. 

Приглашенные: 
Директор школы:  Шарипова С.С.,  

заместители директора: Абедчанова Г.М., Ерденова Н.Б, Федулова Т.Б., Грудупс К.Я., 

Бертазина К.М., Утегенова С.С., 

социальный педагог: Кононенко Л.A. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Организационные вопросы по учебно-воспитательному процессу в 2019-2020 учебном 

году. Приоритеты развития школы (Шарипова С.С, директор школы)  

2. Выборы  Попечительского совета. Утверждение плана работы и плана заседаний 

попечительского совета. (Таутенова Э.Я., председатель ПС) 

3. Итоги деятельности Попечительского совета за предыдущий 2018-2019 учебный год. 

(Таутенова Э.Я., председатель ПС); 

4. Анализ работы по предупреждению травматизма и созданию безопасных условий при 

организации образовательного процесса. (Бертазина К.М., заместитель директора по 

ВР) 

5. Итоги финансовой деятельности попечительского совета за 2018-2019 учебный год. 

Отчет общешкольного объединения «Родители и дети школы №1» ( Панкратова Н.К. 

председатель ОФ «Родители и дети»). 

6. Обсуждение вопросов по обновленному содержанию обучения (Шарипова С.С, 

директор школы) 

 

 

 

По первому вопросу слушали: выступила Шарипова С.С., директор школы.  

В своем выступлении отметила, что в 2019-2020 учебном году обучается с 1по 11 классы 

1533 учащихся в 53 класс-комплектах, 4 группы КПП с численностью  99 воспитанников. 

Школа-лицей №1 обеспечена кадрами на 100%.  Педагоги имеют соответствующее 

профессиональное образование. Анализ качественного и количественного состава 

педагогических кадров школы в текущем учебном году показывает, что педагогический 

коллектив школы характеризуется уровнем профессиональной компетентности, 

достаточным для функционирования и развития школы – 79 % учителей с высшей и 

первой категорией, есть учитель-мастер, учителя-исследователи.  

Проектная мощность на 1000 человек, в связи с большим количеством контингента есть 

проблемы с обеспеченностью учебниками, приведена таблица, где указано сколько каких 

учебников не хватает по классам. Также в своем выступлении ознакомила родителей с  

цифрами по укреплению материальной базы школы с 1 сентября 2018 года по 1 сентября 

2019 года и перечнем услуг за предыдущий год. Большое внимание уделила на занятость 

учащихся во внеурочное время, в связи с этим наметила в этом учебном году 

разнообразить виды дополнительного образования –хореография, драматический театр. 

Решили: Информацию принять к сведению и довести до всех родителей на родительских 

собраниях класса  

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

 



Выступила Арафаилова Н.В., член состава Попечительского совета. Согласно Типовых 

правил организации работы Попечительского совета и порядок его избрания в 

организациях образования № 355 от 27 июля 2017 г. и с изменениями и дополнениями 

приказ Министра образования и науки РК от 02.04.2018 г. № 123 состав Попечительского 

совета должен утверждаться уполномоченным органом соответствующей отрасли, т.е. 

отделом образования г. Костаная. Поэтому согласно п.5 и п.6.  Типовых правил на 

Интернет-ресурсе отдела образования г. Костаная было размещено объявление о 

формировании Попечительского совета на основе полученных предложений с письменного 

согласия кандидатов в члены Попечительского совета, утвержденный руководителем 

городского отдела образования. В состав Попечительского совета школы-лицей №1 вошли  

родители, а также представители социального партнерства школы. Срок полномочий 

членов Попечительского совета составляет три года. Члены Попечительского совета не 

входят в штат работников школы-лицея №1. 

Она ознакомила присутствующих с составом Попечительского совета на 2019-2020 

учебный год и предложила председателем Попечительского совета оставить Таутенову 

Э.Я., члены Попечительского совета проголосовали единогласно и продолжить работу 

секретарем Попечительского совета Каримову Н.Б. Также ознакомила для утверждения 

план работы и план заседаний попечительского совета. 

Решили: 1. Утвердить председателем Попечительского совета на 2019-2020 учебный год 

Таутенову Э.Я.  

2. Утвердить секретарем Попечительского совета Каримову Н.Б. 

3. Утвердить План работы и тематику заседаний попечительского совета на 2019-2020 

учебный год. 

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

 

По третьему вопросу слушали: Таутенову Э.Я., председателя Попечительского совета. 

Она отчиталась о работе Попечительского совета за  2018-2019 учебный год. Довела 

информацию о всех мероприятиях, которые были запланированы. В течение года совместно 

с администрацией школы вели активную работу в целях эффективной работы школы. В 

2018-2019 учебном году ГУ «Школа-лицей № 1 отдела образования акимата города 

Костаная» заняла 1 место в номинации «Лучшая школа комбинированного типа» по итогам 

рейтинговой оценки деятельности и получила сертификат 500 000 тенге. 

 Решили: 1.Принять к сведению отчет о деятельности Попечительского совета за 

предыдущий 2018-2019 учебный год. Считать работу удовлетворительной.  

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По четвертому вопросу слушали: Бертазину К.М., заместителя директора по ВР.  Анализ 

особенностей школьного травматизма позволил установить, что дети получают травмы в 

школе в основном  на переменах, во время падений и бега и большая часть получения травм 

происходит на уроках физкультуры. 

Причины травмирования детей и подростков можно условно объединить в две основные 

группы: поведение самого ребенка, получившего травму или действия окружающих 

сверстников. Со всеми учащимися на уроках в соответствии с законодательством проводят 

инструктаж по технике безопасности. Мероприятия по профилактике травматизма 

включены в план воспитательной работы, который контролируется заведующим учебной 

частью и директором школы. В нашей школе планируются мероприятия по профилактике 

дорожно-транспортного травматизма, а также мероприятия, связанные с профилактикой 

детского травматизма в школе. Вопросы по профилактике травматизма находят отражение 

в планах воспитательной работы  классных руководителей. Учителя физической культуры, 

технологии включают элементы обучения детей безопасному поведению в программный 

материал. Анализ этих случаев обсуждается в нашем педагогическом коллективе и служит 

отправной точкой для планирования конкретных общешкольных и классных мероприятий. 

Каждый случай получения травмы разбирается в классе. 



Для четкой организации труда  педагогов, технического персонала, обучения  

обучающихся, в целях обеспечения надлежащей охраны помещения и имущества, 

безопасного функционирования школы,  поддержания порядка и реализация мер по 

защите работников и учащихся в период их нахождения в здании школы реализуется  

проект «Безопасная школа», пропускная система, дежурство администрации и классных 

руководителей, работа вахты.  

Решили: Информацию принять к сведению.  

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По  пятому вопросу слушали: Панкратову Н.К. председателя ОФ «Родители и дети 

средней школы №1 г. Костанай». В прошлом учебном году в ОФ «Родители и дети» 

поступило  2 000000 тенге и предоставила финансовый отчет о расходовании денежных 

средств, наметила пути работы ОФ на текущий год. Также напомнила родителям 1-ых 

классов о том, что членские взносы 300 тенге от семьи вносятся на добровольной основе. 

В этом году есть рекомендации и пожелания  об установке на всех этажах питьевого 

фонтана, как  необходимость решения питьевого режима в школе за счет 

благотворительной помощи. (Полный отчет прилагается) 

Решили: Информацию принять к сведению и довести до родителей отчет расходов 

денежных средств и пожелания на этот год. 

За 9 - чел. Против - 0 чел. Воздержалось - 0 чел. 

По шестому вопросу слушали: Шарипову С.С., директора школы-лицея № 1. 

Ознакомила, что в 2019-2020 учебном году переходят все классы,  кроме 11-ых на 

обновленное содержание образования. Обратила внимание, как на уроке будет проходить 

оценивание формативное и суммативное. Обратила внимание на необходимость 

проявления терпимости и понимания со стороны родителей по отношению к своим детям 

и к самому процессу обучения в свете обновленного образовательного процесса.  

Решили: Информацию принять к сведению. 

 

 

 

 

Председатель:   Таутенова Э.Я. 
секретарь:                Каримова Н.Б. 

 

 


